

Conseil Citoyen Bellefontaine / Milan

Séance du 24/09/2024

Sont présent.e.s :

Membres du Conseil Citoyen		
Habitant.e	AICHOUCH	Fatima
Habitant.e	FOUCHE	Renée
Habitant.e	HAMDAOUI	Zaima
Habitant.e	AZZOUG	Mohamed
Habitant.e	AYUK	Rebecca
Habitant.e	DOUMBOUJA	Léon
Bel Arc en ciel	MANDOLA	Béatrice

Habitante invitée	BIZE	Françoise
-------------------	------	-----------

Manager Projet Contrat de ville Toulouse Dynamiques citoyennes	PRADALIER	Rémi
---	-----------	------

AMO / Ligue de l'enseignement 31	VALTON	Myriam
----------------------------------	--------	--------

> Création d'une fédération des Conseils citoyens.

Fatima explique la création d'une fédération des Conseils citoyens (à l'échelle nationale)

Cette initiative est née entre autres des échanges sur le groupe whatsapp issu de la formation à l'ERU. Un projet a mûri de créer une fédération nationale des cc.

Début août : écriture des statuts. Dépôt le 11 septembre.

Pour l'instant, elle regroupe des cc un peu partout en France : Nancy, Marseille, île de France, Lyon, Mayotte...

Le siège est à Toulouse, dans un local des Chalets.

Une rencontre est prévue avec la Ministre, Valérie Létard

Un groupe est sur la Grande Equipe.

Les statuts et conditions des membres des cc seront communiqués prochainement.

L'objectif de cette fédération est de structurer un réseau de cc qui soutienne les actions des cc et donne du poids à leurs contributions.

Si un cc est en difficulté : qu'est-ce que la fédération pourra faire ? Partager les expériences locales qui fonctionnent, ça peut déjà aider et booster. On peut aussi faire remonter des problèmes plus haut pour que des consignes redescendent aux élus locaux.

> **Actualités de la Politique de la ville**

>>Déclassement de la loi Lamy. Il y a des inconnus quant à la latitude qu'aura chaque préfet par rapport aux cc ou autres formes de participation .

>>La carte à jour de la Politique de la Ville sur le Grand Mirail peut être consultée en ligne : <https://sig.ville.gouv.fr/territoire/QN03107M>

>>Nouvelle géographie prioritaire et futurs cc : Quid de Lafourguette/Milan ?

Projet (pas encore arrêté) : faire porter le cc de Lafourguette par l'association des habitants de Lafourguette. Rémi Pradalier souligne que ce qui est intéressant, c'est d'utiliser la dynamique de l'asso des habitants de Lafourguette. Il faudra s'appuyer sur les habitants du QPV qui sont dans cette asso (tous les membres de l'asso n'habitent pas en QPV).

>>Plusieurs quartiers sont sans Délégué du Préfet (dont Bellefontaine).

>>Une nouvelle Ministre : Valérie Létard est une ancienne vice présidente du Conseil National des Villes. <https://www.ecologie.gouv.fr/presse/valerie-letard-ministre-charge-politique-ville-convaincue-quil-faut-politique-ambitieuse>

> **Vol d'Art : Jeu d'enquête**

Jeu de piste au départ du lac de la Reynerie, écrit par un auteur de polar 5 octobre. Tout public (enfants accompagnés). Gratuit.

<https://www.toulouse-polars-du-sud.com/vol-dart-a-alban-minville>

> **Départ prochain de deux médecins à Van Gogh**

Des habitants s'en inquiètent.

> **La demande de subvention 2024 :**

Compte tenu de la trésorerie dont dispose l'association, le cc décide de renoncer à sa demande. Si le cc fait des dépenses importantes dans les mois qui viennent, le cc pourra demander une subvention plus tard dans l'année.

>ADMQ

Le cc peut aider les habitants dans le cadre d'Agir dans mon quartier (ex en louant la salle pour les habitants).

>Visibilité du cc.

L'idée est lancée de faire des T shirts ou autres vêtements pour aider à identifier les membres du cc sur les événements publics. Il est possible de faire appel à une entreprise spécialisée mais il faut d'abord voir si c'est possible avec les Imaginations Fertiles ? Ca ferait aussi une activité avec des habitants. Autocollant, etc. Il pourrait y avoir un QR code sur ces supports.

Il est aussi possible de refaire des flyers pour les déposer lors des événements de la rentrée.

> Le problème récurrent de la communication

L'information des habitants est un problème général. On est noyé sous l'info. Ce qui fonctionne le mieux, ce sont les discussions.

>L'inter cc le 12 octobre

Une rencontre inter cc est organisée le 12 octobre à l'espace Abbal à la Reynerie. La matinée sera consacrée à l'organisation de groupes de travail thématiques inter cc et un repas convivial sera proposé en suivant. Fatima suggère de faire appel à un.e habitant.e qui propose des services de traiteur.

Myriam enverra un formulaire pour que les membres des cc puissent s'inscrire.